EL DIA

Asilados argentinos manifiestan su apoyo a la política exterior mexicana

Los integrantes del Comité de Apoyo al Pueblo Argentino manifestaron su apoyo a la política de respeto a la autodeterminación de los pueblos impulsada por el presidente mexicano José López Portillo.

Durante la gira de trabajo que realizó por la ciudad de Puebla el Presidente de la República, un grupo de residentes argentinos le hizo llegar un documento a través del secretario de Educación Pública Férnando Solana Morales, en el que destacan lo anterior y solicitan la intervención del gobierno mexicano para lograr el salvoconducto en favor del abogado peronista Juan Manuel Abal Medina, asifado en la Embajada de Mexico en Buenos Aires des-

de el 29 de abril de 1976, tras el golpe militar que dio el general Jorge Videla,

Abal Medina, exsecretario general del Partido Justicialista, fuerza electoral que representa el 65 por ciento de la ciudadanía argentina, no ha podido abandonar su país por la negativa del gobierno que encabeza ahora el general Roberto Eduardo Viola, a concederie su salvoconducto.

El documento firmado por el secretario de prensa y relaciones del comité de apoyo al pueblo argentino, Antonio Coriam, señala que "lograr la salida de nuestro compatriota, será un triunfo de la justicia y la dignidad de quienes amamos la democracia".

EL UNIVERSAL

No interferirá el Gobierno argentino ante la convocatoria de los partidos

BUENOS AIRES, 1o. de agosto (EFE).— El Gobierno militar de Argentina que preside el general Roberto Viola no piensa interferir el desarrollo de la convocatoria de partidos políticos patrocinada por la Unión Cívica Radical, segunda fuerza electoral del país, tras el peronismo.

Así se desprende de las declaraciones formuladas por el ministro del Interior, general Horacio T. Liendo, a periodistas locales.

La convocatoria aglutina hasta el momento, además de la Unión Cívica Radical, al Partido Justicialista (peronista) —el más numeroso del

país—, al Partido Intransigente, al Desarrolista y a los demócratas cristianos.

En su última reunión, los representantes de estas fuerzas políticas acordaron pedir audiencia al presidente de la Conferencia Episcopal y arzobispo de Córdoba, cardenal Raúl Primatesta, para adherirse al documento sobre la situación del país difundido por los prelados argentinos y exponerle su parecer sobre la actualidad política y económica.

En última instancia y tras convocar a otros partidos y sectores de la vida social, los integrantes de la convocatoria proyectan presentar una plataforma de normalización democrática a las Fuerzas Armadas argentinas.

En sus declaraciones, Liendo afirmó que sigue con suma atención el desarrollo de las conversaciones de los partidos convergentes y pue "también el Gobierno tiene su programa de acción política y lo va a, ejecutar sin interferir otros estuerzos que hagan otros argentinos, porque cuando se piensa en la nación, en su conjunto, son bien recibidos todos".